

Antusiasme Masyarakat Sambut Lomba yang Digelar Disporabudpar Sampang

Hidayat - SAMPANG.JOURNALIST.CO.ID

Aug 13, 2022 - 05:25



SAMPANG – Setelah sempat vakum selama dua (2) tahun terakhir, akhirnya Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata (Disporabudpar) Kabupaten Sampang menggelar lomba gerak jalan tingkat SD, SMP, SMA dan Umum. (12/08)

Antusiasme masyarakat terlihat dengan banyaknya penonton yang memadati

sejumlah ruas jalan atau rute yang akan dilewati dan banyaknya peserta yang mengikuti perlombaan tersebut.

Adapun jumlah peserta gerak jalan Kategori SMP berjumlah 105, SMA berjumlah 85, OPD 25 peserta dan Umum berjumlah 49 dengan total 264 peserta yang melewati rute Jalan Jamaludin kemudian ke arah Jalan Syamsul Arifin dan Jalan Trunojoyo, setelah itu melalui Jalan KH. Hasyim Asy'ari dan Jalan KH. Wahid Hasyim dengan depan Asrama Kodim atau Lapangan Wijaya Kusuma yang mulai titik start depan Pendopo Bupati Sampang.



Lia salah satu penonton dari Kelurahan Banyuanyar mengaku sangat senang menyambut adanya perlombaan gerak jalan yang diadakan oleh Disporabudpar, sehingga dirinya dapat menyenangkan anaknya dan sekaligus mengenalkan kemeriahan menyambut hari kemerdekaan 17 Agustus.

"Sangat bahagia bisa bawa anak melihat lomba dalam rangka menyambut hari kemerdekaan Republik Indonesia, sehingga dengan adanya kegiatan ini dapat semakin menumbuhkan rasa cinta pada tanah air Indonesia," katanya

Perlu diketahui pelepasan peserta gerak jalan langsung dipimpin oleh Bupati Sampang Slamet Junaidi dan Wakil Bupati Abdullah Hidayat didampingi Sekretaris daerah Yuliadi Setiyawan dan Kepala Disporabudpar Sampang H. Marnilem dan Forkopimda.



Bupati Sampang H. Slamet Junaidi dalam sambutannya mengajak masyarakat untuk memeriahkan peringatan HUT Kemerdekaan RI tahun ini dengan kegiatan-kegiatan yang semarak dan positif.

"Kedepan mudah-mudahan situasi pandemi Covid-19 semakin melandai sehingga kegiatan yang mengundang banyak massa terus digelar sehingga banyak efek domino yang dirasakan oleh masyarakat," ujarnya (Huz/Full)